

tha ayant appris ces nouvelles, voulut assembler toutes les troupes de son département, et marcher sur Iu-thian pour châtier les habitans. Mais l'empereur Houan-ti ne le permit pas : on rappela même Matha, et Soung-liang fut nommé à sa place gouverneur de Thun-hoang. En arrivant à son gouvernement, Soung-liang envoya ordre à ceux de Iu-thian de tuer eux-mêmes Chu-pe, et de lui apporter sa tête. A cette époque, il y avait déjà plus d'un mois que Chu-pe était mort. On coupa donc la tête à un autre homme, et on l'envoya à Thun-hoang sans dire ce qui en était. Soung-liang l'apprit par la suite ; mais il ne put faire sortir des troupes pour tirer vengeance de cette supercherie. Les habitans de Iu-thian en conçurent beaucoup de confiance et devinrent très-orgueilleux.

La septième année Kian-'an du règne de Hian-ti (202), le pays de Iu-thian envoya en tribut des éléphans apprivoisés. C'est ce qu'on apprend par la Vie de l'empereur Hian-ti.

La première année Yan-khang (220), à la deuxième lune, le roi de Iu-thian envoya un ambassadeur avec un tribut.